

Liebe Mit-Promovierende,

schön, dass ihr euch ebenfalls für eine Promotion an unserer Uni entschieden habt!

Ich bin Ole, Doktorand in der mathematischen Bildverarbeitung am MIC, und ich freue mich auf die Arbeit im kommenden Promovierendenrat.

An der Uni Lübeck habe ich bereits meinen Bachelor und Master in “Mathematik in Medizin und Lebenswissenschaften” gemacht und durch mein Engagement in Fachschaftsvertretung, AStA, Prüfungsausschuss und Senatsausschuss MINT einen tiefen Einblick in die Strukturen und Gremien unserer Universität erhalten.



Diese Erfahrung möchte ich nutzen, um künftig die Interessen von uns Promovierenden verstärkt in den Fokus zu rücken, unsere Vernetzung untereinander zu verbessern, und engagiert und mit einem offenen Ohr die Herausforderungen angehen, mit denen wir uns konfrontiert sehen.

Ich freue mich über euer Vertrauen und eure Unterstützung, und wünsche euch weiter viel Erfolg bei eurer Promotion!

---

Dear fellow PhD students,

great that you also decided for a PhD at our university!

I'm Ole, doctoral student in mathematical image processing at the MIC institute, and I'm looking forward to my involvement in the PhD Council.

At the Uni Lübeck, I already did my Bachelor's and Master's degrees in “Mathematics in Medicine and Life Sciences”, and I have gained a deep insight into the structures and committees of our university through my involvement as student representative in “Fachschaft”, “AStA”, the examination board and the senate committee MINT.

I want to use this experience to set the focus more strongly on the interests of us doctoral students, to improve our networking, and to tackle the challenges we face with commitment and an open ear.

I appreciate your trust and support and wish you continued success with your PhD!